

## Medienmitteilung

Ort, Datum	Ansprechperson	Telefon direkt	E-Mail
Aarau, 4. November 2016	Peter Lüscher	062 837 18 01	peter.luescher@aihk.ch

F:\23\_MEDIENMITTEILUNGEN\2016\Regierungsratswahlen 2016-11-27.docx

### Regierungsratswahl: AIHK-Vorstand auch im 2. Wahlgang für Franziska Roth

An seiner letzten Sitzung hat sich der Vorstand der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) mit der Ausgangslage für den 2. Wahlgang der Regierungsratswahlen beschäftigt. Der Kammervorstand ist der Auffassung, unser Kanton verdiene eine klar bürgerliche und wirtschaftsfreundliche Regierung. Der fünfte Sitz soll in das bürgerliche Lager zurückgeholt werden. Franziska Roth ist die dafür geeignete Kandidatin. Sie verfügt mit der grössten Fraktion über den für eine erfolgreiche Regierungstätigkeit unabdingbaren Rückhalt im Grossen Rat. Nach Handelsmittelschule und mehrjähriger Tätigkeit als Kauffrau erlangte Franziska Roth auf dem zweiten Bildungsweg die Matura, studierte Rechtswissenschaften und absolvierte die Anwaltsprüfung. Durch ihre Tätigkeiten in Unternehmen, in der Verwaltung, als selbstständige Rechtsanwältin und am Gericht konnte sie vielseitige Erfahrungen sammeln. Als Gerichtspräsidentin ist sie gewohnt zuzuhören, Fakten und Argumente abzuwägen und dann zu entscheiden. Genau das muss auch eine Regierungsrätin tun. Franziska Roth vertritt engagiert wirtschaftsfreundliche Positionen.

Der Vorstand der AIHK empfiehlt Franziska Roth einstimmig zur Wahl in den Regierungsrat.

Machen Sie von ihrem Wahlrecht Gebrauch!

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer zählt mehr als 1700 Mitgliedunternehmen. In diesen Unternehmen – grossmehrheitlich KMU – arbeiten rund 40 Prozent der in unserem Kanton Erwerbstätigen. Die AIHK vertritt damit die Interessen eines wesentlichen Teils unserer Wirtschaft. Wir setzen uns für optimale Rahmenbedingungen ein, die ein erfolgreiches Wirtschaften im Kanton Aargau ermöglichen. Davon können letztlich alle Einwohnerinnen und Einwohner profitieren. Daneben bieten wir unseren Mitgliedunternehmen ein gut ausgebautes Angebot von Dienstleistungen, seien das Rechtsberatung, kostengünstiger Vollzug von Sozialversicherungen oder Exportdienstleistungen.